

HALAMAN PERSEMBAHAN

Segala puji bagi Allah yang selalu memberikan kelimpahan rahmat serta hidayah-Nya yang tak terhingga. Sholawat serta salam yang selalu tercurah kepada suri tauladan kita yakni nabi besar kita Muhammad SAW. Atas ridho Allah SWT dan dengan segala ketulusan dan kerendahan hati. Kupersembahkan karya ini kepada orang-orang yang paling berharga dalam hidupku:

1. Dengan penuh rasa syukur dan hormat, karya ini kupersembahkan kepada Orangtuaku Bapak Sunardi dan Ibu Rusmini. Terima kasih atas segala doa, cinta, dukungan, dan pengorbanan yang tiada henti. Segala jerih payah dan kerja keras kalian adalah sumber inspirasi dan motivasi bagiku untuk terus berjuang dan meraih mimpi-mimpi. Bapak, Ibu, kasih sayang dan bimbingan kalian adalah pilar kekuatan dalam setiap langkahku. Tanpa doa dan dukungan kalian, semua ini tidak akan mungkin terwujud. Semoga karya ini dapat menjadi kebanggaan dan bukti bakti dari anakmu yang selalu mencintai kalian.
2. Kakakku tercinta dan baik hati Elsa Ardi Juliyana. Terima kasih atas keceriaan dan semangatmu yang selalu memberi warna dalam hidupku. Semoga karya ini bisa menjadi motivasi bagimu untuk terus mengejar mimpi-mimpimu dengan penuh semangat. Selalu ingat bawah kakak ku memberi semangat untuk adiknya.
3. Seseorang yang belum bisa aku tuliskan namanya. Teruntuk seseorang yang belum bisa dituliskan namanya disini, namun sudah tertulis jelas di *Lauhul Mahfudz*, terimakasih sudah menjadi sumber motivasi penulis dalam menyelesaikan tulisan ini sebagai salah satu upaya untuk memantaskan diri saat berada disampingmu, karna penulis percaya bahwa sesuatu yang ditakdirkan untuk kita maka akan menuju kepadakita bagaimanapun caranya.
4. Terakhir untuk Elvina Dwi Octaviani yaitu diri saya sendiri, apresiasi yang sebesar besarnya karna telah bertanggung jawab untuk menyelesaikan apa yang telah dimulai. Terimakasih karna sudah terus berusaha dan tidak pernah menyerah serta senantiasa menikmati setiap proses yang bisa dibbilang tidaklah mudah. Untukku terimakasih sudah bertahan.